

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisa data yang diperoleh, menunjukkan bahwa mayoritas responden memberikan tanggapan bahwa pelaksanaan kegiatan dakwah tersebut sangat baik (positif). Jamaah berpendapat demikian, karena selain pesan dakwah yang disampaikan oleh Ustaz H. Ilham Humaidi mudah dipahami, wawasan jamaah menjadi bertambah serta perasaan mereka tambah yakin dan senang terhadap pesan dakwah yang disampaikan oleh Ustaz H. Ilham Humaidi sehingga mengaplikasikan pesan dakwah tersebut dalam kehidupan sehari-hari.

1. Respon Kognitif

Respon kognitif jamaah setelah mendengarkan atau mengikuti ceramah dakwah Ustaz H. Ilham Humaidi menghasilkan respon positif setelah dihitung dengan menggunakan interval dan mendapatkan keterangan sangat tinggi. Karena pesan dakwah yang disampaikan mudah dipahami dan pengetahuan jamaah tentang pesan dakwah yang disampaikan bertambah.

Berdasarkan dari data yang diperoleh dan dikelola sesuai dengan tehnik analisa yang digunakan maka hasil dari pernyataan respon kognitif menunjukkan positif dengan hasil rata-rata 41.19.

2. Respon Afektif

Respon afektif jamaah setelah mendengarkan atau mengikuti ceramah dakwah Ustaz H. Ilham Humaidi menghasilkan respon yang positif setelah dihitung dengan menggunakan interval dan mendapatkan keterangan sangat tinggi. Karena menimbulkan perasaan senang dan yakin terhadap pesan dakwah yang disampaikan Ustaz H. Ilham Humaidi kepada jamaah yang mendengarkan.

Berdasarkan dari data yang diperoleh dan dikelola sesuai dengan teknik analisa yang digunakan maka hasil dari pernyataan respon afektif menunjukkan positif dengan hasil rata-rata 41.13.

3. Respon Konatif

Respon konatif jamaah setelah mendengarkan atau mengikuti ceramah dakwah Ustaz H. Ilham Humaidi menghasilkan respon positif setelah dihitung dengan menggunakan interval dan mendapatkan keterangan sangat tinggi. Karena setelah mendengarkan pesan dakwah yang disampaikan, jamaah mengamalkan atau menerapkannya dalam kehidupan sehari-hari.

Berdasarkan dari data yang diperoleh dan dikelola sesuai dengan teknik analisa yang digunakan maka hasil dari pernyataan respon konatif menunjukkan positif dengan hasil rata-rata 40.04.

Dari hasil masing-masing nilai dan nilai rata-rata yang diperoleh maka dapat ditarik kesimpulannya bahwa respon kognitif, respon afektif dan respon konatif jamaah

Majelis Taklim As-Shofa adalah positif terhadap pesan dakwah yang disampaikan oleh Ustaz H. Ilham Humaidi.

B. Saran-Saran

1. Dengan adanya penelitian di Majelis Taklim As-Shofa diharapkan seluruh pengurus dan anggota Majelis Taklim As-Shofa diharapkan dapat mengembangkan eksistensinya kepada jamaah yang mengikuti dan belum mengikuti kegiatan dakwah Ustaz H. Ilham Humaidi.
2. Kepada seluruh pengurus dan anggota Majelis Taklim As-Shofa diharapkan untuk terus memberikan inovasi baru terhadap kegiatan dakwah yang ada di Majelis Taklim As-Shofa agar agama islam terus berkembang dan jamaah yang berhadir pun lebih semangat dan senang dalam menerima pesan dakwah Ustaz H. Ilham Humaidi
3. Tingkatkan selalu menuntut ilmu di Majelis Taklim guru yang memiliki sanad sampai kepada Rasulullah Saw.
4. Di masa modern seperti ini banyak sekali ajaran-ajaran dan pergaulan yang mungkin keluar dari jalan Islam, untuk itu kita harus lebih banyak mengkaji ajaran Islam agar kita selalu berada di jalan yang di ridhoi Allah dan tidak tersesat dalam menghadapi kehidupan dunia yang fana ini.
5. Dari hasil penelitian ini diharapkan jamaah Majelis Taklim As-Shofa untuk terus giat dalam mengikuti kegiatan dakwah yang ada di Majelis Taklim As-Shofa dan selalu mempraktekkan atau menerapkan dalam kehidupan sehari-hari apa yang telah diajarkan oleh Ustaz H. Ilham Humaidi.